

# あかつき

あかるく かがやく つしまの きぼうのおか

津島市立暁中学校便り

令和6年5月14日（火）

## 緑の募金

5月8日（水）から10日（金）までの3日間、生徒会の活動で、緑の募金が呼びかけられました。

緑の募金は、「緑の募金による森林整備等の推進に関する法律」（平成7年6月施行）、通称「緑の募金法」に基づいて行われています。

生徒会だよりで、次のように呼びかけていました。「みなさんから集まった募金は、森林ボランティア団体やNPOなどによる国内外の様々な森づくり、人づくり、豊かな森林を守るための活動に活かされます。生徒一人一人から始め、暁中全体としてSDGsに取り組んでいきましょう！」

今回の緑の募金を通して、「持続可能な世界」という観点で、身の回りや普段の生活について、見直すきっかけにしてくれることを願っています。



【募金と挨拶で、さわやかな一日のスタート】

## プログラミングに挑戦!

5月7日（火）、講師の先生をお招きし、2年生がプログラミングに挑戦しました。

マシンが、色のテープで作られたコースを進んでいくように、プログラミングを考えます。前進、後退、回転等、いろいろな組み合わせを頭でイメージし、プログラムを作っていきます。プログラム作成、試験、修正、を繰り返していくうちに、集中力がどんどん高まっていくようでした。

このような活動・学習を通して、プログラミング的な思考力の育成を図っています。自分なりの新しい考え方や捉え方によって、解決策を構想しようとする態度や、自らの問題解決とその過程を振り返り、より良いものとなるよう改善・修正しようとする態度を身に付けてくれることを願っています。



【こうすると、どうかな?】

第3日曜日は  
**家庭防災の日**  
災害に備え  
日頃から家族で  
話し合みましょう!

## 第3日曜日は家庭防災の日

次の日曜日、5月19日は、津島市家庭防災の日です。今月のテーマは、「いざという時のために、家族で集合場所や連絡方法を決めましょう」です。

地震等、災害に対する心構えは、「まさか」ではなく「もしも」や「かもしれない」が大切であるといわれています。日頃から、準備をしておくことがとても大切です。家庭防災の日を機会に、みなさんと話し合っ、災害に備えていただきたいと思います。